



**Liebe Appenerinnen und liebe Appener,**

hier kommt die Ausgabe Nr. 25 des Info-Briefes. Bitte geben Sie den Brief gern im Bekanntenkreis weiter. Wenn Sie Vorschläge und Ideen zu Themen mit einbringen möchten, senden Sie mir gern eine Mail an folgende Mailadresse: [hpluetjeappen@aol.com](mailto:hpluetjeappen@aol.com)

### **Hauptstraße und kein Ende**

Zwischenzeitlich hat es ein Gespräch mit dem Landesbetrieb Verkehr in Itzehoe gegeben.

Zu dem Gespräch waren der Bürgermeister Hans-Peter Lütje mit seinen beiden Stellvertretern nach Itzehoe gereist.

Wir sind mit dem LBV übereingekommen, dass die in den letzten Monaten aufgeführten Schuldzuweisungen beiseitegelegt werden sollten.

Es muss darum gehen, nach vorne zu schauen. Aus der Presse haben wir entnehmen können, dass eventuell unser Amt die Betreuung einer Sanierungsmaßnahme vornehmen möchte, um den zeitlichen Ablauf der Sanierung früher zu schaffen. Das Amt prüft noch, ob es möglich ist.

### **Aktuelle Themen aus der Gemeindevertretung Schule**

Zur Erneuerung des Schulhofes wurden für 2023 EUR 70.000 bewilligt.

Der seit Jahren bestehende Reifenberg soll abgetragen und entsorgt werden.

Ferner soll eine Chillecke entstehen, damit die Kinder auch draußen im Sommer unterrichtet werden können.

Ferner soll geprüft werden, mit welchem Bodenbelag das Fußballfeld vergrößert werden kann.

### **Sanierung bzw. Erstellung eines Trainingsplatzes auf dem bisherigen Platz 3 der Sportanlage**

Der TuS hat eine abgespeckte Sanierungsform vorgeschlagen. Der Platz soll ohne Drainage und ohne Beregnungsanlage saniert werden. Um aber eine schnellere Beispielbarkeit zu erreichen, soll ein Rollrasen aufgebracht werden. Gleichwohl belaufen sich die Kosten auf TEU 245, die ohne Fördermittel nicht zu finanzieren sind.

Der Antrag wurde vom Bürgermeister Hans-Peter Lütje am 27.03.2023 unterschrieben; die Antragsfrist endet am 31.03.2023.

### **Sportlerheim**

Die Duschen in den Umkleieräumen im Sportlerheim sind in einem schlechten Zustand. Es besteht dringender Handlungsbedarf. Beschlossen wurde nun, die Fliesen zu erneuern, die Duscharmaturen zu erneuern und die Wasserleitungen von der Heizung zu den Duschen neu zu verlegen. Kosten voraussichtlich TEU 63.

Man muss dazu sagen, dass die Duschen seit Baubeginn nicht ausgetauscht worden sind.

### **Schranke in der Langen Twiete**

Es wurde beschlossen, die Durchfahrt für Fahrräder besser zu gestalten. Statt der Schranke sollen 3 Pfosten errichtet werden. Der mittlere muss kippar sein, damit landwirtschaftliche Fahrzeuge zu ihren Feldern gelangen können.

Die Stadt Pinneberg ist einzubinden, da an dieser Stelle zur Hälfte die Stadt Pinneberg Eigentümerin ist.

### **Zufahrt zum DRK Kindergarten**

Die WGA hat den Antrag gestellt, auf der Zufahrt zur Kita Bodenschwellen anzubringen, um den „Rasern“ es schwerer zu machen.

Ja, es gibt Autofahrer, die dort die Schrittgeschwindigkeit nicht einhalten, aber auf

Am 1. Mai wird in Appen erstmals ein  
**Maibaum**  
aufgestellt

Kommen Sie und Ihre Familie zum  
**CDU Maibaumfest**  
am Bürgerhaus  
von 11 - 14 Uhr

**Getränke – Grillen – Musik  
Klönschnack**

zu Gunsten der Aktion  
„Keine Gewalt gegen Kinder“

Veranstalter: CDU Appen, Pinneburger Str. 97b

der anderen Seite läuft dort auch keiner auf der Straße. Wir halten die Bodenschwellen für eine übertriebene Maßnahme. Sie wurde aber mehrheitlich beschlossen.

### Pflanzaktion in Appen-Etz

Die im Gemeindebesitz befindliche Fläche am Heideweg in Appen-Etz wurde im Frühjahr 2022 durch einen Sturm verwüstet. Hinzu kam, dass die Nadelbäume vom Borkenkäfer angegriffen waren. Eine Wiederaufforstung wurde im Arbeitskreis Klima besprochen und den Gremien vorgeschlagen.

Der Bürgermeister Hans-Peter Lütje hatte vorgeschlagen, daraus eine Gemeinschaftsaktion der Gemeindevertreter und Ausschussmitglieder aller Fraktionen zu machen.

Am letzten Sonnabend hat diese Aktion stattgefunden.



Die Witterung war leider sehr schlecht. Aber es gibt kein schlechtes Wetter; nur schlechte Kleidung.

Da der Boden sehr schwer mit einem Spaten zu bearbeiten war, hat Hans-Peter Lütje mit Hilfe von Henning Pein und Landtechnik Cordts einen Bagger mit einem Bohraufsatz organisiert.



Da sich Torsten Lange mit solchen Fahrzeugen gut auskennt, hat er die Aufgabe übernommen.

Wenn wir diesen Bagger nicht gehabt hätten, wären alle Helfer verloren gewesen.

Trotz des schlechten Wetters war es eine gelungene Sache.



Zur Belohnung hatte der Bürgermeister belegte Brötchen bestellt, die Nicole Kaufmann pünktlich abgeholt und geliefert hat.

Jutta Kaufmann brachte noch frische selbstgemachte Frikadellen vorbei. Somit waren alle Fraktionen bei dieser Aktion vertreten.

### Kommunalwahl am 14.05.2023

**Mit uns – für Appen!**  
zuverlässig – nachhaltig – kompetent  
#Anpacken

Wahlkreis 71	Jan-Christoph Heitmann Nicole Kaufmann Jürgen Koopmann
Wahlkreis 72	Eduard Fischer Hans-Peter Lütje Stephan Winkelmann
Wahlkreis 73	Simon Brüsch Nick Köhler Torsten Lange

Die weiteren Kandidaten sind:  
Dirk David, Joachim Meyer,  
Walter Krüger, Hans-Joachim Banaschak  
und Jürgen Pein

Geben Sie bitte der Kandidatin  
und den Kandidaten der CDU  
am 14.05.2023 Ihre Stimme

Die Info-Briefe der CDU Appen werden auch auf Facebook und auf unserer Website veröffentlicht.

Viele Grüße  
Ihr CDU Gemeindeverband Appen

Impressum  
Inhaltlich verantwortlich gemäß V.i.S.d.P.:  
CDU Gemeindeverband – Pinnaubogen 97 b ,  
25482 Appen [www.cdu-appen.de](http://www.cdu-appen.de)